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第12屆第2次理監事第12屆第2次理監事
聯席會議籌備回顧聯席會議籌備回顧

第一區（北北基金）業務發展委員會第一區（北北基金）業務發展委員會

很
快的電信公會已經邁入第12屆，張理

事長 文信的就任，也就是第34年的開

始，過去33年來本會在歷任理事長的帶領

下，理監事暨全體會員的努力經營，會務不

斷的進步，建立的非常好的口碑與榮景。特

別是本會有著優良的組織架構，包括全國六

個地區業務發展委員會及各特種委員會的成

立，特別是月刊與教育教委員會極高的卓越

貢獻，在在的是推動本會努力的重要團隊。

感謝各位前輩無私無我的努力讓整個產業

不斷地進步會員素質不斷提升。

4月27日是本會第12屆第二次理監事聯席

會議，也是本屆第一次的電信科技大展「

2022電信公會5G+AI電信、安全、智慧應用

博覽會」（展期：4/27～4/29）於台北世貿

南港展覽館二館舉行。在這籌備的過程中又

碰到新冠病毒疫情嚴重的時間，大家都怕展

覽期間沒人來看，各區業務發展委員會全面

動員邀請所屬會員來參觀，一一電話邀約來

看展。而理監事聯席會議的場地（彭園餐廳

）也因疫情嚴重的關係，陳主任委員 炳煌

帶領籌備委員會會勘了三次才定案，並與餐

廳討論活動配合的流程與細節，期待會議能

夠圓滿成功。

展覽的第一天，大會也備有電信公會的工

作服務區，給參與展覽活動的工作夥伴休息

的地方，來支援服務會員，籌備過程中一直

擔心疫情日趨嚴重的關係會影響看展的意願

，人數會不如預期。
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張理事長 文信一大早就來到會場向工作

人員加油打氣；9點過後進場的人也一波波

進來，讓大家鬆了一口氣。

來自全國的理監事前輩先進也陸續來到會

場參觀，使得會場熱鬧了起來。

賴副總統 清德也在10點20分來到會場加

持，現場熱鬧氣氛達到高潮。

透過這次5G+AI智慧建築、安全、應用科

技大展，給會員對電信產業技術的升級更加

瞭解；在未來工作領域上的分配使用上更具

方便性，配合產業上技術的升級提供完整的

解決方案，解決企業的需求。我個人也進會

場參觀了一遍，感覺上今年的產品與技術的

整合。更加進步了，對日後的工作會有很大

的幫助。

午餐過後。我們一區的工作重點也轉移

到下午的理監事聯席會議場地《彭園會館

餐廳》的佈置。

下午1點起開始佈置，經過兩個小時的努

力，會場已經佈置完成；佈置的過程中也因

為我們太早進場，配合的彭園餐廳工作人員

貌似有些不悅，不太願意配合，但經過主委

的努力協調後，順利到完成佈置工作。

感謝幫忙的所有委員伙伴們，副主任委員

：簡森林、黃志成、沈釗廷，委員：林緯杰、

孫仲德、朱新豊、熊保怋、邱麗瑜、林品妤、

陳柏全、邱耀宗。

會議因疫情嚴重的影響，雖有請假人員，

但出席率也維持在90%左右，特別在開會前

也安排了一個電信產業專題演講：「解決方

案時代安控產業的挑戰與機會」為題；邀請

本會施顧問 正偉主講。為安控產業整合的

過程做了詳細的分析解說，提升了整體的基

本架構中方便性與挑戰性工程。

理監事聯席會議也於

下午4點正式開始，6點結

束進入餐敘聯誼，原本聯誼餐

敘訂桌8桌，因疫情關係只有開5桌聯誼；

在熱鬧的氣氛中完成。一區的理監事也盡地

主之誼準備了100份的動福蛋伴手禮，致贈

各位遠道而來的理監事前輩先進。整天的活

動工作也告一段落，感謝所有一區伙伴的幫

忙協助，讓今天的所有活動得以順利完成；

最後也在我們一區陳主任委員 炳煌的感謝

祝福下劃下句點，給一區的伙伴們100分，

謝謝大家！

經過這次活動的籌備與任務分配，讓我

看到一區委員會的團結，大家放下自己公

司的工作投入今天的活動，順利完成，希

望在第12屆陳主任委員 炳煌的帶領下，

一區的會務必定創造出佳績。一區加油！

電信公會加油！數位服務拓展委員會 劉主

任委員 榮漢加油！博覽會還有二場（歡

迎踴躍參觀）

台南場： 5/18、19台南富霖華平宴會館

台中場： 6/08、09台中世界貿易中心1樓

展覽館


